

Start der neuen Homepage



Endlich ist es soweit! Unsere neue Webseite ist online!

Frischer, schneller, übersichtlicher und intuitiver – ab sofort finden sich alle Infos und Beiträge der Apostolischen Gemeinschaft in einem neuen Design.

Eine moderne und übersichtliche Benutzeroberfläche in den Farben unseres Logos, die sich selbsttätig den vorhandenen unterschiedlichen Bildschirmen und den Bildschirmereinstellungen anpasst, macht es möglich, dass die neuen Seiten auf Smart-Phone, Tablet oder PC betrachtet werden können und überall einen schnellen Zugriff auf die Inhalte ermöglichen. Viele Informationen sind mit nur einem Klick abrufbar. Die Präsentation ist übersichtlich und ermöglicht eine einfache und intuitive Navigation durch die einzelnen Beiträge.

In bewährter Art und Weise werden auf der Homepage auch in Zukunft über aktuelle Ereignisse unserer Gemeinschaft oder der Ökumene berichtet, auf interessante Veranstaltungen hingewiesen und unsere Publikationen veröffentlicht.

Unsere Webseite soll aber auch Menschen ansprechen, die auf der Suche nach Lebenszielen sind und ihnen Antworten auf Fragen zum christlichen Glauben geben. Für Interessierte werden weitere vertiefende Informationen bereitgestellt, wie wir als Apostolische Gemeinden unser Christsein verstehen und leben. Hierzu haben wir alle bisherigen Inhalte überarbeitet, neu geordnet und in eine zeitgemäße und leichter verständliche Sprache übertragen.

Erstmalig bietet der neue Internetauftritt die Möglichkeit, dass jede Gemeinde eine eigene Homepage im einheitlichen Design erhält und mit eigenen Informationen, Terminen und aktuellen Beiträgen füllen kann.

Lange haben wir warten müssen und etliche technische und inhaltliche Baustellen mussten bearbeitet werden, bevor die neue Webseite starten konnte. Aber, seit Montag ist die neue Homepage online und unter der bekannten Adresse www.apostolisch.de erreichbar.

Wir hoffen, dass dieses neue Gesicht der Apostolischen Gemeinschaft viele Menschen ansprechen und zum Nachdenken über unseren Glauben anregen wird.

Eure Apostel, Bischöfe und Mitglieder des Vorstands